
FACOLTÀ DI ARCHITETTURA
PRESIDENZA

Riunione della Giunta di Presidenza del 10.12.10
Sono presenti  il  Preside Angelo Milone,   i  docenti  come da foglio delle firme allegato,  e una cospicua  
rappresentanza dei ricercatori.
Allegati: Documento dei ricercatori sulla sostenibilità dell’Off Formativa per gli anni 2011-2020.

1. Comunicazioni del Preside.
Antonella Mamì, come rappresentante dei ricercatori, espone il documento richiesto dal Preside ed elaborato  
dai ricercatori che contiene delle tabelle di servzio che mettono in relazione CFU necessari e risorse esistenti,  
un esito che prevede che, stante l’impegno di 20 cfu per ogni professore ord. O associato e 10 cfu per ogni  
ricercatore e con un tetto max del 15% di contratti, l’attuale Off.Formativa può reggere 1 altro anno, tempo 
nel quale si  auspica che la Facoltà possa produrre un progetto culturale per una nuova riorganizzazione.  
Conclude auspicando che il CdF del 17 dicembre:
- possa approvare i criteri appena esposti 
-  possa  istituire  3  commissioni  che  lavorino  su  3  temi:  a)  sulle  politiche  di  facoltà  in  funzione 
dell’Off.Formativa – Rapporti con l’Ateneo e il Consorzio di Agrigento (per il quale si è precisato che non  
esiste l’obbligo per i ricercatori dei 6 crediti); b) sulla sostenibilità dell’offerta in termini di CFU e SSD ai  
sensi  del  D.M.  270 in funzione delle  risorse  umane nel  tempo;  c)  sulla  domanda sociale  di  laureati  in 
rapporto all’Off. Formativa; 
- possa deliberare sulle politiche di progressione di carriere della componente dei ricercatori. 
Comunica infine che al momento ancora i ricercatori non sbloccano la disponibilità per l’anno seguente.

La proposta suscita molto dibattito perché delude le aspettative dei Professori e viene letta unanimemente, a 
meno di qualche apprezzamento da parte di B.Villa e T.Cannarozzo, come una proposta contraddittoria nei 
riguardi dei docenti soprattutto evidente nel ‘ricatto’ sotteso al principio posto che i ricercatori faranno 1  
corso solo se i Proff. ne faranno 2. 
I ricercatori (Picone, Leone, Bonafede) rigettano questa idea di ricatto che non esiste assolutamente nella  
proposta fatta. Il principio è stato espresso per rimettere ordine in certe situazioni anomale che vedevano 
impegnati i ricercatori in 2 e 3 corsi e gli Ordinari solo in 1 e per garantire la stessa Off.Formativa, per non 
soggiacere al ricatto invece posto dalla Gelmini di sbandierare una riforma culturale per quello che invece è  
solo un ‘Taglio’ di fondi alle Università.
Il dibattito si sposta quindi sulla decisione se istituire tutto e poi entro febbraio pensare a cosa attivare oppure 
se fare dei tagli già da ora.
Tutti ritengono che sarebbe utile fare un Quadro di raffronto tra CdL e, in tal senso l’unico che ha fatto una  
proposta  è  il  CdL in  Architettura  con nota  inviata  a  tutti  dopo la  Giunta  del  26  novembre,  a  firma di 
Panzarella, Ajroldi, Melluso, Sciascia e Palazzotto, che Panzarella riassume.
La prof. M.Aprile promette di fare una tabella riassuntiva dei CdL e il Preside scioglie la seduta, rimandando 
al CdF.

La seduta si chiude.

Il Verbalizzante Il Preside
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